



Drei Generationen: Siegbert Bimmerle (re.) mit Sohn Benedikt Bimmerle und Mutter Gisela Bimmerle bei der Preisverleihung zum besten Rotweinbetrieb des Renschtals.

Foto: Privat

Bimmerle im Kreis der 100 besten Weinbaubetriebe

Der Erlacher hat in den letzten Jahren viel in die Qualität investiert

Der Weinjahrgang zum 80-jährigen Betriebsbestehen erzielte Bestnoten: Landesehrenpreis 2017 in Baden, dreimal »Bester Wein Deutschlands«, bestes Weinsortiment im Land und einen Medaillenregen machen Siegbert Bimmerle und sein Team stolz.

Renchen-Erlach (red/fb). Seit drei Generationen prägt Wein die Familie Bimmerle in Erlach. Mit dem Weinjahrgang 2016 konnte man das 80-jährige Betriebsbestehen entsprechend würdigen. Alle zur Prämierung angestellten Weine erhielten eine Medaille, so dass bei der diesjährigen Bundes- und Landesprämierung 48 Gold- und zehn Silbermedaillen erreicht wurden. Gekrönt wurde das mit dem Landesehrenpreis für Baden. Dieser zeichnet die besondere Leis-

tung des gesamten Betriebes aus und wurde Siegbert Bimmerle zum achten Mal in Folge verliehen. »Die Landesprämierung ist ein anerkannter regionaler Vergleich. Die Weinqualitäten in Baden sind einfach fantastisch, daher freuen wir uns besonders über Platz eins im Ranking der Medaillen aller Weingüter und Privatkellereien«, äußert sich Siegbert Bimmerle zum Medaillenspiegel der Gebietsweinprämierung 2017.

Baden ist ein Burgunderland und so ist der Spätburgunder eine stark vertretene Rebsorte. Bei der »Rotwein Top-Ten Ortenau« hat das Weinparadies Ortenau zusammen mit dem Badischen Weinbauverband Freiburg die zehn besten Rotweinbetriebe der Ortenau prämiert. Auch hier hat sich Bimmerle gegenüber den weiteren 29 teilnehmenden Betrieben durchgesetzt. Er befindet sich in den »Top Ten« der

besten Rotweinbetriebe der Ortenau.

Um diese Erfolge zu erreichen, hat Siegbert Bimmerle zuletzt viel investiert – finanziell, aber auch persönlich. Das neue Betriebsgebäude in Renchen, eine moderne Traubennahme und Pressen zur schonenden und sanften Verarbeitung des Leseguts, Flächenwachstum in Verbindung mit kontinuierlichem Qualitätsmanagement, 163 Tanks in unterschiedlichen Gebinden, 400 Barrique-Fässer und eine Abfüllanlage nach dem neuesten Stand der Technik sind einige Eckpunkte, die maßgeblich zum Erfolg der letzten Jahre beigetragen haben.

»Nach meinem Einstieg in den Betrieb als Jugendlicher kann ich heute voller Stolz behaupten, dass wir nun zu den besten 100 Weinbaubetrieben in Deutschland gehören«, resümiert Siegbert Bimmerle zufrieden.